

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) DARING TEMATIK TERPADU

**Sekolah** : SD Negeri 2 Ringinkembar  
**Kelas/Semester** : I /1  
**Tema** : 6. Lingkungan Bersih, Sehat dan Asri  
**Subtema** : 3. Lingkungan Sekolahku  
**Pembelajaran** : 4  
**Alokasi Waktu** : 120 menit

<i>Kompetensi Dasar</i>	<i>Materi</i>
<b>Bahasa Indonesia</b> 3.5 Merinci ungkapan penyampaian terima kasih, permintaan maaf, tolong, dan pemberian pujian, dengan menggunakan bahasa yang santun secara lisan dan tulisan yang dapat dibantu dengan kosakata bahasa daerah. 4.5 Mempraktikkan ungkapan terima kasih, permintaan maaf, tolong, dan pemberian pujian, dengan menggunakan bahasa yang santun kepada orang lain secara lisan dan tulis.	Ungkapan tolong
<b>PJOK</b> 3.5 Memahami berbagai gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai. 4.5 Mempraktikkan berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.	Gerak dominan ( <i>Skipping</i> )
<b>SBDP</b> 3.1 Mengenal karya ekspresi dua dan tiga dimensi 4.1 Membuat karya ekspresi dua dan tiga dimensi	Seni 3 dimensi

### Tujuan Pembelajaran

Setelah menyaksikan video peserta didik dapat mempraktikkan gerak dominan *skipping*; membuat karya 3 dimensi; mempraktikkan ungkapan tolong dengan semangat dan percaya diri.

### Alat/Media

Whatsapp group (WAG)/Zoom Meeting antara guru, orang tua, dan siswa

*Orang tua/wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib*

*mendampingi mereka*

### Bahan/Materi

Gambar dan Video

### Penilaian

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto, atau video hasil kerja

Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, selalu terapkan 5 M ya Nak (Memakai masker, Menjaga jarak, Mencuci tangan, Menghindari kerumunan dan Mengurangi mobilitas). Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita

selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran, ya! Jangan lupa ucapkan tolong bila minta bantuan, ucapkan maaf apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan terima kasih setelah mendapatkan bantuan!

## Kegiatan 1

Hari ini kita akan belajar dari pengalaman Siti.

Lingkungan sekolah Siti bersih, hijau, dan asri. Di pagi hari udaranya terasa sejuk. Pagi ini Siti dan teman-teman akan berolahraga. Mereka berkumpul di lapangan sekolah. Mereka sangat gembira dan bersemangat. Hari ini Pak Guru mengajak berolahraga sambil bermain. Mereka akan melakukan gerakan melompati rintangan (tali).

Anak-anak pernah mempraktikkan gerak lompat tali, kali ini lompat yang akan kita praktikkan

masih menggunakan tali.

Bagaimana gerakannya?

Anak-anak amati, ya!

<https://www.youtube.com/watch?v=XSiWU2MqCA&t=8s>

Nah, sekarang anak-anak praktikkan gerakan lompat skipping tersebut, ya!

Selamat mempraktikkan anak-anak!

*Bagi siswa yang tidak menggunakan smartphone simpan dulu tugasnya, nanti tunjukkan ke Bapak/Ibu guru kalau sudah masuk sekolah.*

## Kegiatan 2

Anak-anak sudah melihat contoh kreasi membuat karya 3 dimensi menggunakan bahan yang ada di rumah.

Bahan-bahan tersebut tersedia di rumah, namun tentunya kita harus minta izin dan minta tolong kepada orang tua di rumah.

Bagaimana kata-katanya? Nanti anak-anak praktikkan ya, ketika kalian membuat karya.

Sekarang anak-anak boleh praktikkan membuat karya seperti contoh di video atau kreasi sendiri, ya. Anak-anak boleh kreasikan, hias menggunakan bahan-bahan yang ada di rumah, ya!



Kalau sudah selesai jangan lupa difoto.

Kalau sudah difoto anak-anak boleh memakannya. Yeay 😊

Jangan lupa ucapkan terima kasih kepada ayah/bunda yang telah mendampingi Ananda belajar di rumah hari ini! Mari kita akhiri kegiatan belajar di rumah hari ini dengan membaca doa sesudah belajar. Dan jangan lupa pelajari materi untuk esok hari!

Terima kasih, sampai jumpa besok!